



Hable con el programa

El Unicornio en la Noche

Actualidad

Nuevo atentado contra el Oleoducto Caño Limón: Cenit inició atención de la situación en Arauquita

La compañía filial del Grupo Ecopetrol confirmó que en lo corrido del 2025 se han registrado 17 atentados contra el Oleoducto Caño Limón – Coveñas



Imagen de referencia de oleoducto. Foto: Getty Images / Douglas Sacha



Cristian Medina 30/07/2025 - 17:31 h COT

La empresa filial del Grupo Ecopetrol, **Cenit, informó que tuvo que activar el Plan de Emergencia y Contingencia (PEC) en el oleoducto Caño Limón – Coveñas**, debido a un atentado terrorista a la altura de la vereda La Ceiba, municipio de Arauquita, departamento de Arauca.

Este atentado, que fue realizado por desconocidos, generó pérdida de contención en el oleoducto.

Cenit confirmó que este es el atentado número 17 que se presenta contra el oleoducto en lo corrido de este 2025.

En la zona del atentado ya hay presencia del Ejército Nacional, que asegura y garantiza el ingreso del personal técnico que está al frente situación. Asimismo, **se alertó al Consejo Municipal de Gestión del Riesgo de Desastres de Arauquita sobre la situación**, activando a su vez la protección de manera preventiva de la bocatoma de Arauquita.

Tras rechazar la situación, **tanto la empresa como el Grupo Ecopetrol en general hicieron un nuevo llamado para que no se atente más contra la infraestructura petrolera** ante los riesgos que se generan contra la integridad de las comunidades, los grandes impactos negativos ambientales que se ocasionan y las afectaciones que representan sobre la economía nacional.

Finalmente, **la compañía recomendó a la comunidad no acercarse al lugar de los hechos**, hasta tanto culminen las labores de atención y reparación a las que haya lugar.

Artículo anterior

Artículo siguiente

Últimas Noticias

¿Cuál es la diferencia entre “conciencia” y “conscencia”? Tienen significados diferentes, según RAE

Pensión de las mujeres: ¿Cómo se hará la disminución progresiva para llegar a las 1.100 semanas?

¿Cómo le fue a Colombia Jugando finales de Copa América Femenina?

Luis Díaz, tercer colombiano que jugará con la camiseta del Bayern Múnich, ¿cuáles fueron los otros?

¿Cuándo se puede terminar un contrato de arrendamiento? Estas son las tres causales que dice la ley

Baloto y Baloto Revancha: resultados ganadores del miércoles 30 de Julio de 2025

Stories W Radio



Programa La WRadio



Pelé y De Francisco



Pelé y De Francisco



Abogado de Nicolás Petro aseguró que “hay que depurar” los 2 millones de pruebas de la Fiscalía

Andrea Maestre 2025/07/30

Defensa de Nicolás Petro pidió inadmitir pruebas relacionadas con la fuente no formal de la Fiscalía

Andrea Maestre 2025/07/30

20:00h

23:59h

Directo

WRadio FM
El Unicornio en la Noche con Eduardo Peña

Programación Señales

00:00 Primera Hora con Christian Coronado